

## SVC unter neuer Führung und mit neuer Zuchtwartin

An der Generalversammlung vom Sonntag, 5. März 2023, im Gasthof zum Schützen in Aarau, wählten fünfzig SVC-Mitglieder einstimmig für den SVC eine neue Vereinsspitze sowie eine neue Zuchtwartin.

Martin Peter, welcher den Schweizer Vorstehhund Club als Präsident während dreizehn Jahren führte, gab bereits im letzten Jahr bekannt, dass er auf die GV 2023 zurücktreten und die Geschicke des Clubs in jüngere Hände übergeben möchte.

Mit Barbara Hulsbergen als neue Präsidentin ist der SVC bestens aufgestellt. Sie ist seit 2018 im Vorstand und übte das Amt der Zuchtwartin während fünf Jahren aus. Weiter ist Barbara als JGHV-Richterin und Züchterin von Weimaranern (Zucht „vom Ruppenweiher“) eng mit unseren acht betreuten SVC-Vorstehhund-Rassen verbunden. Als Mitglied der Geschäftsleitung von „Nüesch-Weine“, Balgach, bringt sie Führungserfahrung mit. Wir danken Barbara Hulsbergen für die Übernahme dieses verantwortungsvollen Amtes und wünschen ihr gutes Gelingen.

Somit musste auch eine neue Zuchtwartin gesucht werden. In der Person von Elisabeth Feuz hat der SVC eine ideale Besetzung für dieses wichtige Amt gefunden. Elisabeth war schon länger mit dem SVC verbunden, so unterstützten wir sie bei der Ausbildung zur Rasserichterin unserer acht betreuten SVC-Vorstehhund-Rassen. Dafür revanchierte sich Elisabeth als Formwertrichterin bei unseren Zuchttauglichkeits-Prüfungen. Seit über zwanzig Jahren ist Elisabeth Feuz Rasserichterin für verschiedene Rassen, richtet auf der ganzen Welt und steht kurz vor dem Erlangen des Allgemeinrichters, um dann alle von der FCI anerkannten Rassen zu richten und züchtet selber seit Jahren Miniatur Bull Terrier. Sie ist aktive Jägerin und im Hegering Hochrhein/D als stellvertretende Hegeringleiterin im Einsatz. Willkommen, Elisabeth, im SVC-Vorstand.



***Barbara Hulsbergen, die neue SVC-Präsidentin, Martin Peter der scheidende SVC-Präsident, Elisabeth Feuz, die neue SVC-Zuchtwartin (von links nach rechts)***

Martin Peter wurde vom Schreibenden für seine 13 Jahre als Präsident in einer Laudatio verabschiedet und geehrt. *„Als Präsident muss man selber nicht groß aktiv sein, jedoch im Vorstand die richtigen Personen am richtigen Posten haben und diese mit attraktiven Zielen motivieren können!“* dies war das Leitmotto von Martin. So haben wir Vorstandskollegen gerne mit dir zusammengearbeitet, Martin. Wir danken Martin Peter für die kollegiale Unterstützung und Mithilfe bei der Entwicklung unseres Clubs in den Bereichen Zuchtwesen, Finanzen, Ausbildung, Prüfungswesen sowie Homepage und Newsletter. Wir schätzten deine Kontaktpflege zu den verschiedenen Entscheidungsträgern, wie JGHV, SKG, AGJ, SWGG, kantonale Jagdverwalter, Regierungsräte sowie zum eidg. Jagdinspektor und profitierten davon. Gerne erinnere ich mich an unsere gemeinsamen Arbeitssitzungen zur Erarbeitung der Prüfungsordnungen der Verbandsschweiß- und TKJ-Schweissprüfung sowie die Tausende von Auto-Kilometern, welche wir zwei bei der Ausbildung und Vorstellung unserer beiden ersten Vorstehhunde bei Prüfungen zusammen gefahren sind.

Deine Vorstandskollegen wünschen dir, Martin, für die weitere Zukunft alles Gute, beste Gesundheit und mit deinem Großen Münsterländer Barney eine optimale Führerhand.

Ernst Kunz  
SVC-Vizepräsident